

NAVARRA:

la lucha continúa

(Reproducimos la declaración del EP del 16 de Junio, sobre las actuales luchas en Pamplona)



!! TODOS CON LOS OBREROS DE MOTOR IBERICA !!

!! TODOS EN SOLIDARIDAD CON PAMPLONA !!

Obreros, Estudiantes, Trabajadores :

Los nuevos ministros franquistas inician su mandato bajo el signo de la escalada de las luchas obreras que no se han detenido un solo día desde que miles de trabajadores y estudiantes respondieron de forma combativa en Catalunya y en todo el Estado al asesinato del obrero Manuel Fernández en San Adrián del Besós.

Después de las nuevas luchas en Barcelona, de Seat, Hispano-Olivetti, Sintermetal, Aiscondel, . . . de los trabajadores de Michelin en Victoria, de los mineros Asturianos de Minas de Faigaredo, . . . cuando aún se mantiene la dura lucha de los obreros de la CAF de Beasain, a pesar de la brutal política capitalista de sanciones masivas, mientras la patronal y la CNS pretenden imponer miserables condiciones salariales y de trabajo a cientos de miles de metalúrgicos madrileños a través del nuevo Convenio, . . . LA CHISPA DE LA HUELGA GENERAL A VUELTO A PRENDER-

Hey, en Pamplona, como ayer en El Ferrel, en Vigo, en San Adrián, el apoyo a los compañeros de Motor Ibérica que luchan por su readmisión inmediata, los obreros de docenas de fábricas, del polígono industrial de Lanchaben, de Superser, Argal, el Pamplonica, de Agni en Estella, de Luxuriaga, en Tafalla, los trabajadores de la Construcción, . . . ! Más de 20.000 trabajadores navarros han escogido el camino de la lucha !!. La generalización de los piques de solidaridad llevada a cabo mediante la actuación de piquetes de extensión, las manifestaciones en la calle defendidas de la policía, LA ACCION DIRECTA DE MASAS ES LA UNICA VIA PARA GANAR LA BATALLA POR LA READMISION DE LOS TRABAJADORES DE MOTOR IBERICA. !La clase obrera de Pamplona no ha dudado a la hora de emprender este combate!.

El nuevo gobierno franquista que prepara los monstruosos procesos del TOP contra los líderes de CCOO (Camacho y sus compañeros) y contra los luchadores obreros más destacados en los combates de clase del pasado año (los 23 del Ferrel, los juicios contra huelguistas de Vigo, y contra los 14 acusados de pertenecer al Comité de Huelga de la Construcción en Madrid) es tan incapaz como el gobierno anterior, que vió acelerada su crisis después de San Adrián y del 1 de Mayo, para llevar a cabo una política de demagógicas concesiones económicas y "democráticas" que puedan siquiera dispersar el ascenso de las luchas por las reivindicaciones obreras pendientes y contra la represión de la Dictadura. La banda Carrere tampoco va a dudar en estrenar su programa de mantenimiento a toda costa del "orden público" concentrando sobre los huelguistas de Pamplona el peso de su sanguinario aparato represivo. Así lo confirman las notas amenazadoras del Gobierno Civil de Pamplona, y las primeras detenciones que han empezado a realizar los esbirros de la Policía Armada.

OBREROS, ESTUDIANTES, TRABAJADORES:

Si la generalización de los paros, que ya ha empezado a ganar la simpatía de la población, como expresa el cierre de comercios en Pamplona, y la organización de la autodefensa obrera de las manifestaciones en la calle, siguiendo el ejemplo de las barricadas levantadas en la carretera por los obreros de Superser, crea las condiciones para poder resistir a la ocupación política de la ciudad y mantener la combatividad de los huelguistas, SOLO LA EXTENSION DE LAS LUCHAS DE SOLIDARIDAD A TODO EL ESTADO PUEDE DISPERSAR A LAS FUERZAS REPRESIVAS Y HACER POSIBLE LA VICTORIA DE LOS OBREROS NAVARROS.

¡ Como en Seat, en Ferrel, en Vigo, en San Adrián! ¡ TODOS EN SOLIDARIDAD CON PAMPLONA!, debe ser la consigna de lucha de todo el movimiento de masas en este momento. Organizar paros de solidaridad en las empresas, Asambleas y salidas en manifestación, defender las acciones con piquetes numerosos y armados lo mejor posible, que expulsen a la policía y a la guardia civil de las fábricas, de los barrios y de los pueblos.

CCOO deben ponerse a la cabeza del combate!! . Todos los luchadores obreros deben integrarse en ellas proponiendo las acciones más adecuadas para iniciar la lucha solidaria. Donde no existan deben de ser creadas inmediatamente. CCOO debe impulsar la respuesta de toda la clase, realizando Asambleas en cada fábrica y proponiendo en ellas la elección democrática de comités, organizar la autodefensa mediante piquetes, preparar grandes acciones de conjunto a través de su coordinación con comités elegidos y otros organismos de lucha que existan en cada empresa, ramo, zona o localidad, así como con las organizaciones políticas obreras.

¡ Como en Seat, en Ferrel, en Vigo la solidaridad debe extenderse a los barrios, la Universidad, los institutos, las escuelas,...! ¡ Todos los luchadores deben agruparse en Comités de Solidaridad para romper el cerco de silencio que la prensa burguesa va a tender sobre la lucha y para realizar acciones de apoyo en coordinación con la clase obrera!!

La LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA llama a todos los Partidos y organizaciones obreras, a todos los luchadores, a poner en pie la más amplia unidad de acción que haga posible lanzar el combate en cada localidad y en todo el Estado. Este es el camino hacia la Huelga General Revolucionaria. Este es el camino de la victoria .

POR LA READMISION DE LOS TRABAJADORES DE MOTOR IBERICA, POR LAS REVINDICACIONES OBRERAS

POR LA LIBERTAD DE LOS DETENIDOS Y LA DE TODOS LOS TRABAJADORES QUE VAN A SER JUZGADOS

POR LA DISOLUCION DE LOS CUERPOS REPRESIVOS Y DE LOS TRIBUNALES ESPECIALES

TODOS CON LOS OBREROS DE MOTOR IBERICA

TODOS EN SOLIDARIDAD CON PAMPLONA

16 de Junio de 1.973

Buró Político de la LCR
(Organización simpatizante de la IV Internacional)